

Testard führt aus: Es gab während Corona viel Belegung durch Familien, nun aufgrund der Öffnung wieder weniger Personen im CHM, da alle Länder wieder bereist werden können. Dies sei unabhängig vom Gebiet Ecureuils.

Ecureuils wird von vielen als „nicht schön“, zu eng kritisiert.

Teilnehmer: Die Privatvermietungen sind alle ausgebucht, es gibt keine Miet-Möglichkeiten mehr. Aber Ecureuils sei zur Hälfte leer.

Testard führt aus, dass die Arbeiten in E. sehr spät fertiggestellt werden konnten. Dies sei Anfang Juli geschehen. Dieses Jahr seien 14.000 Wohnmobile bestellt worden. Daher war die Socnat vorsichtig bei der Belegung des Gebiets, da sie nicht wussten, wann alle Arbeiten abgeschlossen sein werden.

Daher wurden nur 44 Mobilehomes zur Vermietung angeboten, insgesamt sind 88 Mobilehomes aufgestellt. Dies eben deswegen, weil man nicht sicher sagen konnte, ob alles rechtzeitig fertig wird und man vermeiden wollte, dass die Urlauber anreisen aber keinen Platz bekommen.

Rauchen im Schwimmbad, v.a. E-Zigaretten:

Testard führt aus, dass die Bademeister die Aufgabe haben, das Becken zu beobachten.

Wenn man jemanden mit (E-)Zigaretten sieht, soll man sich an die Bademeister wenden, die dann die Sécurité informieren.

Alkohol auf öffentlichen Plätzen / Straße / Strand:

Grundsätzlich untersagt, aber es wird nicht geahndet, wenn man mit einer Flasche Wein zum Strand spaziert. Man will nicht, dass Horden von Jugendlichen mit Bierkästen grölend zum Strand ziehen.

Fahrzeuge wechseln bei Mietern und Gästen:

Es war immer üblich, dass man als Bungalowbesitzer eine Nachricht an die Rezeption schicken konnte, dass man Mieter hat, die mit einem Fahrzeug kommen. Man hat die „neuen“ Nummernschilder mitgeteilt, damit in der eigenen Abwesenheit ein anderes Fahrzeug den bezahlten Platz/Aufenthalt nutzen konnte.

Nun ist das nicht mehr möglich.

Testard: Es war in der Vergangenheit geduldet, jetzt nicht mehr. Es war noch nie „normal“, sondern verboten. Nun wird das eigentliche Reglement umgesetzt.

Das Fahrzeug ist nur das eigene Fahrzeug mit der Zulassungsnummer ist erlaubt.

Bei eigener Nutzung von Mietfahrzeugen, Europcar u.a. ist es kein Problem. Einfach wie bisher die Nummer mitteilen, das Fahrzeug wird eingelassen. Es ist auch verwaltungstechnisch ein großer Aufwand.

Des Weiteren wird immer wieder gefordert, weniger Autos auf das Gelände zu lassen, es wird zu schnell gefahren etc.

Diese Maßnahme dient auch dazu, weniger Fahrzeuge im CHM einzulassen. Denn wenn jemand als Mieter kommt, ist er eventuell nicht bereit, hierfür extra Geld zu bezahlen, wenn er nicht auf den Vermieter eingetragen werden kann.

Teilnehmer: Es seien zu viele Sträucher in der Zone ONF entfernt worden – weshalb?

Testard: Es wurde kein einziger Baum gefällt, das sei auch verboten. Es fand lediglich wegen der Sicherheitsbestimmungen zum Feuerschutz das Gestrüpp und die Hecken reduziert worden. Dies auch nicht auf Bestreben des CHM, sondern Forderung des Eigentümers.

Frage aus dem Teilnehmerkreis nach Diskothek für Minderjährige:

Testard: Im Hexagon nicht möglich, da dieses als Rückzugsort für Konzerte bei Schlechtwetter und viele Veranstaltungen genutzt wird.

Es wird über die Einrichtung einer „richtigen“ Diskothek nachgedacht. Hier dann geteilte Zeiten mit Erlaubnis bis 18 Jahre bis Mitternacht, danach für die über 18-jährige.